

### Was würde ich tun, wenn ... ?

... ich einen Beruf nicht aufgrund der finanziellen Situation wählen müsste?

... wenn Geld keine Rolle spielen würde?

... ich richtig Zeit hätte?

... ich nur für mich verantwortlich wäre?

... ich drei Wünsche frei hätte?

... sich über Nacht all meine Probleme gelöst hätten?

---

Von unbeschreiblichen Möglichkeiten auszugehen und sich selbst beim Träumen keine Grenzen zu setzen hilft dabei, innerste Wünsche wahrzunehmen, die sonst im Verborgenen bleiben – weil wir keine Chance sehen, sie zu verwirklichen.

Sich diese Träume bewusst zu machen, gibt dem Leben ein wenig Richtung – es **hebt den Kopf aus der Alltagsperspektive** und zeigt Sehnsüchte auf, für die es sich einzusetzen lohnt.